

Medienmitteilung

FH-Lohnstudie 2013 – Start der Erhebung

Zürich, 19. Februar 2013 – Die Erhebung für die FH-Lohnstudie 2013 von FH SCHWEIZ wurde heute freigeschaltet. Absolventinnen und Absolventen sämtlicher Fachbereiche von Fachhochschulen können ab sofort an der Erhebung teilnehmen. Die Online-Befragung dauert wenige Minuten. Mit etwas Glück kann man einen von mehreren attraktiven Preisen gewinnen.

FH SCHWEIZ erstellt alle zwei Jahre eine schweizweit einzigartige Studie über die Löhne und Anstellungsverhältnisse von Absolventinnen und Absolventen von Schweizer Fachhochschulen. Im Jahr 2011 nahmen 7600 Absolventinnen und Absolventen aller Fachbereiche von Fachhochschulen an der Ausgabe 2011 der Lohnstudie teil. Für Christian Wasserfallen, Präsident FH SCHWEIZ, ist klar: «Als FH-Absolvent mache ich selbstverständlich mit. Ich bin gespannt auf die Ergebnisse der Lohnstudie 2013. Reden wir über die Löhne der Absolventinnen und Absolventen Fachhochschulen.»

Wer an der Erhebung teilnimmt, erhält ein Gratis-Login und kann ab Ende Mai 2013 unter www.fhlohn.ch die Ergebnisse der FH-Lohnstudie 2013 abrufen. Ferner kann jeder Teilnehmer an einem Wettbewerb mit attraktiven Preisen teilnehmen.

Zur Erhebung: www.fhlohn.ch

Weitere Informationen:

Julia Oltmer, Leiterin Public Affairs, 043 244 70 77, julia.oltmer@fhschweiz.ch

FH SCHWEIZ ist die Dachorganisation der regionalen Organisationen der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen. Gegenwärtig zählt die FH SCHWEIZ über 43 000 Mitglieder. FH SCHWEIZ vertritt die Interessen von Absolventinnen und Absolventen der Fachbereiche Technik und Informationstechnologie, Architektur, Bau- und Planungswesen, Chemie und Life Sciences, Land- und Forstwirtschaft, Wirtschaft und Dienstleistungen, Angewandte Psychologie, Angewandte Linguistik, Gesundheit, Soziale Arbeit sowie Kunst und Design. Die Geschäftsstellen von FH SCHWEIZ befinden sich in Zürich und in Courroux (JU).